第 19 回北栄町美術展及び表彰式

第 19 回北栄町美術展の開会式及び表彰式を開催しましたところ、ご参加いただき、感謝申し上げます。

そして、受賞された皆様、誠におめでとうございます。この受賞を契機に、 技術力や表現力に磨きをかけられ、今後も素晴らしい作品を生み出されること を期待いたします。また、この度の作品の審査、そして講評のためにご出席い ただきました審査員の皆様、お忙しいところ、ありがとうございました。本日 もよろしくお願いします。

今年も本日より 15 日までの間、北栄町美術展を開催する運びとなりました。 わが町の誇れる美術展として、芸術文化の振興と発展を図ることを目的に毎年、 この時期に開催しております。そして、このような美術展は、県内でも少なく、 誇りに思っているところです。実行委員会の皆様や関係各位に対し、お礼申し 上げます。

コロナ禍の継続と暑い毎日において、何かと創作等難しい面があったかと思いますが、今回も 135 点という多くの作品を出展いただきました。そして、その作品を鑑賞していただくことで、来場された皆様が豊かな心を育み、癒される、そして自分も取り組んでみよう、そのようになればと期待いたします。

また、この期間、文化回廊として、北栄町の人物伝、県立美術館に係る講演会、斎尾家住宅の限定公開、そして北条ふるさとまつりなどもありますので、楽しみにしていただけたらと思います。

町としましても、このような機会を絶やさぬよう、文化の薫るまちとして、 芸術・文化の振興と環境づくりに努めて参りたいと思います。

この美術展が成功裡に終わりますことを祈念し、開催にあたりましてのごあいさつとさせていただきます。

令和5年11月3日

北栄町長 手嶋俊樹